

Commémoration de la Journée de l'Afrique à Cuba



Esteban Lazo presidió

La Havane, 16 mai (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement), Esteban Lazo, a inauguré jeudi la commémoration de la Journée de l'Afrique et a souligné les liens étroits qui unissent Cuba à ce continent.

Lors d'une réunion tenue au Capitole national avec des membres du corps diplomatique africain accrédité sur l'île, Esteban Lazo a évoqué la contribution de cette région à la culture et à la nationalité du peuple cubain.

Le président du Conseil d'État a également souligné que les causes les plus justes en Afrique ont toujours bénéficié du soutien ferme de Cuba, tout en mettant l'accent sur les liens indéfectibles de fraternité.

Selon le journal Granma, le chef du pouvoir législatif a fait référence à la contribution solidaire des internationalistes cubains qui ont combattu sur le sol africain et aux programmes de coopération mis en place dans différents domaines.

« Je saisis cette occasion pour réitérer, à travers vous, notre gratitude pour la solidarité que nous avons toujours reçue de l'Afrique dans les grandes batailles menées par notre peuple », a-t-il déclaré.

Pour sa part, l'ambassadeur de Guinée équatoriale, Mariano Ebang Anguesomo, représentant le corps diplomatique africain, a exprimé sa gratitude pour la célébration de l'activité, qui s'est déroulée au siège institutionnel de l'Assemblée nationale (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/383009-commemoration-de-la-journee-de-lafrique-a-cuba>



Radio Habana Cuba